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RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 1

Possédez-vous actuellement une propriété sur le lac Bibite?

Do you currently own a property on lake Bibite?

(58 réponses/responses)



RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 2

La taille des bâtiments (taille maximale actuellement non règlementée) pour la zone VA-9 (Lac Bibite) vous
préoccupe-t-elle ?

Is building size (maximum size currently not regulated) for zone VA-9 (Lake Bibite) a concern for you?

(57 réponses/responses, 1 abstention (2%))



RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 3.1 (Contexte/Context)

⮚ Présentement, dans notre réglementation, les installations septiques et les entrées privées

sont exclues du calcul d’espace naturel à conserver par propriété (80%) dans la zone VA-9

(Lac Bibite). Advenant le cas où ce pourcentage est dépassé, des mesures de reboisement

sont nécessaires.

⮚ Currently, in our bylaws, septic installations and private driveways are excluded from the

calculation of natural space to be preserved per property (80%) in the VA-9 zone (lake

Bibite). In the event that this percentage is exceeded, reforestation measures are required.



RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 3.1 (suite)

Trouvez-vous que le pourcentage d’espace naturel à conserver de 80% par propriété pour la zone VA-9 est
raisonnable ?

Do you find the percentage of natural space to be preserved of 80% per property for the VA-9 zone 
reasonable?

(57 réponses/responses, 1 abstention (2%))



RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 3.2

Considérez-vous que la municipalité devrait inclure les installations septiques ainsi que les entrées privées 

dans le calcul d’espace naturel à conserver par propriété (80%) dans la zone VA-9 (Lac Bibite) ?

Should the municipality include septic installations and private driveways in the calculation of natural 

space to preserve per property (80%) in the VA-9 zone? (Lake Bibite) 

(57 réponses/responses, 1 abstention (2%))



RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 4

Avez-vous des préoccupations concernant la santé du Lac Bibite?

Do you have concerns about the health of Lake Bibite?

Principaux éléments indiqués dans les commentaires reçus/Key points from the comments received:

• Augmentation du nombre de gros bateaux plus polluants (Increase in numbers of more polluting boats)

• Important de laver les embarcations provenant d’autres lacs, ajout d’un affichage clair et visible (Important for

boats from other lakes to be washed, add clear and visible signage)

• Nouvelle route autour du lac qui cause de l’érosion & du déboisement (New road around the lake causing erosion &

tree cutting)

• Préserver la qualité de l'eau et de l'écosystème pour éviter les espèces envahissantes (Preserve the quality of the

water and the ecosystem to avoid invasive species)

• Préserver la végétation entourant les propriétés le plus possible (Preserve the vegetation surrounding properties as

much as possible)

• Primordial d’avoir des installations septiques conformes (Essential to have compliant septic systems)

• S’assurer que les règlements soient respectés pour conserver la santé du lac (Ensure that bylaws are respected to

keep the lake healthy)



RÉSULTATS DU SONDAGE/SURVEY RESULTS (ZONE VA-9, LAC BIBITE)

QUESTION 5

Avez-vous d’autres commentaires à ajouter concernant nos règlements ou par rapport au développement futur de la 

zone VA-9 (Lac Bibite) ?

Do you have any other comments regarding our bylaws or the future development of the VA-9 zone (lake Bibite)?

Principaux éléments indiqués dans les commentaires reçus/Key points from the comments received:

• Assurer une surveillance supplémentaire à la marina du lac Bibite pour s'assurer que les visiteurs n'introduisent pas
d'espèces envahissantes dans le lac (Provide additional monitoring at the lake Bibite marina to ensure that visitors
do not introduce invasive species into the lake)

• Bien encadrer le développement autour du lac en respectant le plus possible la nature et l’environnement (Control
development around the lake in a manner that is as respectful as possible to nature and the environment)

• Conserver des exigences réglementaires strictes en matière d'environnement (Maintain strict bylaws with respect
to the environment)

• Éviter que les propriétés ne soient visibles à partir du lac (Avoid properties being visible from the lake)
• Minimiser au maximum les éclairages inutiles et contrôler l’orientation de la lumière (Minimize unnecessary

lighting and control the orientation of the light)
• Possibilité de construire des micros-chalets et conserver une homogénéité entre la superficie des différents

bâtiments du secteur (Possibility of building micro-cottages & maintain homogeneity between the size of the
different buildings in the area)


